
 令和 3年度 JSTA四国地区役員会議事録 

     

日 時  令和 3年１月１3日（水） 11時 45分 ～ 14時 

場 所  四国中央市 「かわのえテニスセンター」 ミーティングルーム  

出席者  代表 竹島 正典 副代表 濱崎 省二(欠) 

  理事 坂本 明雄、井上 美知子、竹内 研介、木村 明人、常光 賢司 

  事務局長、会計 菊池 淳一 次期理事候補 原田雅章 

  会計監査  大津 康明、戒田 純(欠) 

  顧問    芥 良 

  旧理事   尾田 建次 

 

 開会挨拶 竹島代表 

 ＜議 題＞ 

1.令和２年度事業報告・・・「四国地区の会員動向」、「四国地区大会の報告」を説明（菊池） 

・開催県の参加が多いのは好ましいが、同県対決を避けるためにも、他県も多く参加して欲しい 

2.令和２年度決算報告・・・会計報告（菊池）および監査報告（大津） 

・意義なく承認された 

3.令和３年 役員改選・・・新役員候補の提案 

・徳島県尾田建次（会長）が退任され、原田雅章が事務局になることが提案、承認された。 

・新旧役員あいさつ 

4.令和３年度事業計画提案・・・「青春」記事を説明 



 ・徳島開催予定の春季オープン大会の開催月日は現状未定であり、あくまで予定である。 

5.規約改定の提案・・・特になし  

6.その他議題   

(1)大会運営について・・・徳島、高知の大会会場は朝の交通混雑がひどいため、 

受付開始時間を 30分遅らせて、9時とする。高松、松山は 8時 30分とする。 

(2)大会開催時におけるコロナ感染防止のための周知を厳しくすべきとの提案があり、 

   四国地区として 1枚程度にまとめて提示することとした。（竹島が案を作成） 

(3)２県対抗戦を企画してはどうかとの提案があり、各県の行事として大いに進めること 

とした。(四国地区としては関与しない) 

(4)JSTA本部へのボール購入依頼 

・本部からは四国地区としてまとめて連絡してほしいと聞いているが、 

各県が単独で依頼することは可能。 

   ・本年度から本部使用ボールがﾌﾞﾘｼﾞｽﾄﾝから YONEX ﾂｱｰﾌﾟﾗﾁﾅﾑ となる。 

    購入単価は、2個缶 x30＝13,530円、4個缶 x15＝12,210円と聞いている。 

    インターネット購入の方が安くなると思われるが、今日現在では情報なし。 

  (5)春季・秋季大会の成績順位について(全勝同士の決勝の希望あり) 

    現状どおり大会要綱に従って決定する。 

  (6) 四国地区のホームページ立ち上げについて 

現状は「日本シニアテニス愛媛」にて運営、令和 4年度より高知県での運営を期し 

継続検討とする。(無料ＨＰ jimdo ジンドゥーを紹介 )         以 上 

 


